

NOTICIARIO

REVISTA HABLADA «TAJO»

El día 22 del pasado Diciembre se escenificó el primer número de la Revista hablada «Tajo», creación de la Centuria «Julián Sánchez Izquierdo» del F. de J. Hizo la portada José Luis Alcántara, fluido. don José María Mansilla, Capellán del F. de J., expuso en una documentada y exhaustiva conferencia la amorosa protección que la Iglesia ha dispensado, a través de los siglos, al deporte físico; y el concejal electo don Tomás Sierra Bueno trasteó por la cara con habilidad, para deshacerse luego de él con el golletazo elegante, pero golletazo al fin de un — «Toledo al día»: ¡qué sugestivo tema para otra conferencia!—, el morlaco de un prometido «Toledo al día» para verle lidiar el cual había acudido numeroso público.

La figura del acto, José Luis Pécker, no defraudó la expectación que su anunciada intervención había despertado, y consiguió sin esfuerzo aparente dejar un grato recuerdo de su paso por la Revista. El buen guitarrista don Segundo Pastor dió una breve y enjundiosa lección de su difícil arte y, finalmente, el recién nacido Orfeón toledano ofreció unos corales prometedores. Es de esperar que el Orfeón, bien dirigido por don Conrado Bonilla, consiga hacer arraigar en nuestra Ciudad, de oreja dura, la afición musical que hasta ahora venía siendo privativa de las provincias norteñas.

REVISTA HABLADA «PALABRAS»

El día siguiente, 23, se celebró en el Salón de Actos del Casino la puesta en escena del 2.º número de «Palabras», revista hablada de la Delegación Provincial de Sindicatos. Intervinieron destacadas figuras: Pedro de Lorenzo para ofrecernos una interpretación del fenómeno estético de Toledo; Federico Muelas para hacernos conocer una muestra de su poesía y para interesar al público en la vida y la obra de Juan Ramón Jiménez; Jesús Tordesillas y Alicia Altabella, para ofrecernos una lección de declamación cinematográfica, y el primero, además, unos breves análisis humorísticos de los diversos estilos cinematográficos internacionales. El humorista Mariano de Córdoba hizo, sencillamente, eso tan difícil: humor; y el guitarrista don Segundo Pastor volvió a agradar al público con el buen arte con que maneja la «sonanta».

X SEMANA CULTURAL DE TALAVERA

La Comisión de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina organiza todos los años una Semana Cultural que va adquiriendo cada vez mayor altura. En la correspondiente al año que acaba de terminar, celebrada durante los días 25 al 29 de

Diciembre, intervinieron destacadamente don Clemente Palencia Flores, Archivero del Excmo. Ayuntamiento de Toledo; el Excelentísimo Sr. don Federico García Sanchiz; don Antonio Almagro, Jefe del Departamento Nacional de Extensión Cultural, y los poetas talaveranos Juan Antonio de Castro y Amalio Monzón.

El buen poeta que es don Clemente Palencia supo matizar de amenidad y galanura dialécticas su exposición, logrando que la abundancia de aportaciones eruditas no perjudicara la línea fluida y emocionada de su discurso. El Excmo. Sr. don Federico García Sanchiz, deleitó a su auditorio del Cine Coliseum con un brillante relato de sus viajes. Don Antonio Almagro ofreció a los talaveranos una lección magistral —ilustrada con proyección de diapositivas— sobre el arte de la Pintura, y los poetas talaveranos brindaron un recital de sus obras, de apretada calidad artística.

Durante toda la semana permació abierta la Exposición colectiva de pintores talaveranos, cuajada de obras, entre las que figuran algunas de indiscutible mérito.

INAUGURACIÓN DEL NACIMIENTO DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Con asistencia del Gobernador Civil, Excelentísimo Sr. don Francisco Elviro Mesguer, se inauguró el día 24 de Diciembre el Nacimiento que el Frente de Juventudes había instalado en el Colegio Menor «San Servando». El profesor Sr. Sierra Bueno pronunció una breve plática sobre la significación del Belén y sobre la Navidad en la poesía del Siglo de Oro. Don Sandalio de Castro Herrero leyó dos composiciones poéticas originales con temática navideña; don Juan Antonio Villacañas las suyas «Dios ha vuelto», «Villancico» y «La Sagrada Familia», poema éste que utiliza como motivo de inspiración el cuadro del Greco del mismo título; y don Atanasio de Castro declamó poema «Caído se le ha un clavel», de Góngora. Cerró el acto, con una breve disertación don Pablo Blázquez Leiva, Secretario Provincial del Frente de Juventudes. El Nacimiento había sido montado bajo la dirección de don Manuel Gordo Nieto, antiguo miembro del Frente de Juventudes toledano y actualmente delineante de Obras Públicas en Santa Isabel (Guinea).

* * *

Estando este número ya en la imprenta, hemos visto anunciado el tercer número de la revista hablada «Palabras» con intervención de destacadas figuras del arte, de las letras y el periodismo. Dada la imposibilidad de efectuar ahora la reseña de tan interesante acto, quede para el próximo número.